

Unser Schulfest

Am 26. Mai feierten wir unser großes Schulfest. Es begann mit einem Auftritt des Chores. Die Kinder führten ein Musical auf.

Dabei fanden Kinder eine alte Kiste mit Fotos und sie befragten ihre Oma nach den alten Zeiten.

Es wurde viel gesungen, einmal sogar auf russisch!

Danach bedankte sich die Schule bei ganz vielen Helfern und einige Menschen sprachen über die Anfänge der Grundschule Werther. Denn Großwechungen ist schon seit 170 Jahren Schulstandort und DAS musste gefeiert werden.

Auf dem Schulhof gab es Zuckerwatte, man konnte Smoothies mixen, Würstchen essen oder etwas spielen.

Im Schulhaus gab es eine Ausstellung, wie Schule früher aussah, eine Präsentation, eine Fahr Simulator- Station und in einem Raum konnte man erleben, wie Radio entsteht. Wir Schüler durften selbst mit Mikrofonen herumgehen und mit Radio Enno Programm gestalten. Außerdem gab es eine Clowns- & Zaubershow.

